
К.А.Альмяшев возглавил республиканский профсоюз АПК

27 июля в городе Саранске состоялась внеочередная республиканская конференция
профсоюза работников АПК, на которой председателем рескома был избран К.А.
Альмяшев. Наш корреспондент встретился с Кабиром Абдулловичем, чтобы поздравить
его от имени редакции с новой должностью и узнать о дальнейших планах на новом
поприще.

  

      - Работа эта мне знакома, - рассказывал Альмяшев. – Еще в студенческие годы в
университете меня избирали профоргом. Затем, во время учебы в Горьковской высшей
партийной школе я был членом профкома. Даже медали за работу в профсоюзах
удостоен. -  Кабир Абдуллович на минуту задумался, как бы мысленно возвращаясь в те
далекие годы. Потом продолжил. – Так что, хорошо представляю круг стоящих передо
мной задач. Профсоюзы ведь занимаются теми же проблемами, которыми я занимался
на протяжении долгих лет: в первую очередь, это защита прав и интересов людей
труда.
 Первые впечатления на новом месте?.. На мой взгляд, коллектив в рескоме подобрался
хороший. Председатели профсоюзных организаций на местах – люди компетентные в
своей области, понимающие нужды сельчан и заботящиеся о людях. Считаю, что
служить на благо людей от земли – это высокая миссия, и я постараюсь приложить все
свои знания, опыт, энергию, чтобы быть полезным трудящимся  агропромышленного
сектора. Ведь я сам родился в селе, это моя стихия, если можно так сказать, стихия,
которую я хорошо знаю и люблю. 
 Что касается первоочередных задач, стоящих перед рескомом профсоюза, это и
укрепление первичных профсоюзных организаций, чтобы на местах решались
конкретные вопросы  рабочих и служащих. Чтобы каждый труженик аграрного сектора
являлся членом профсоюза, а профсоюзная организация на деле защищала его права.
Кроме того, мы и дальше постараемся создавать условия для полноценного отдыха
работающих, строго следить за соблюдением техники безопасности на производстве,
приложим максимум усилий, чтобы внести свою лепту в преображение села, которое
должно иметь современный вид и развитую социально-бытовую инфраструктуру.
Сельские труженики, конечно же, заслужили такую заботу. И то, что селу в последние
годы уделяется такое серьезное внимание со стороны Главы РМ, Правительства
республики, Министерства сельского хозяйства и продовольствия, очень важно и
своевременно.
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